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飯高地域に巨大風力発電所計画！！
～波瀬、森、川俣の住民自治協議会が要望書提出～

歳末が近付き、お正月を久々にご親戚一同で過ごされる方も多
いと思います。そんなみなさんに是非知って頂きたい巨大風力
発電計画。今までの経緯と今後の活動をまとめてみました。

①どんな計画？
＊山の尾根筋に144～183m
もの高さの風車を60基！陸
上風力では国内最大級！
＊事業者＝リニューアブル・
ジャパンによる風力発電所建
設実績はまだ無し。

地図：中日新聞記事より抜粋

②事業者の対応は？
＊住民への詳しい説明が無い
まま、地権者に対し借地書類
への印鑑をもらう。
＊7月末～環境配慮書を縦覧。
30日間で2007通もの意見書。
＊11月にようやく住民説明会
→住民の反対意見が続出。

③行政の姿勢は？
＊松阪市長意見
科学的知見に基づいた調査と
住民との合意形成を求める。
→市議会にて「中立の立場」
＊三重県知事・経産大臣意見
異例の「事業の取りやめも含
めた抜本的見直し」を求める。

⑤今後の活動は？
＊年明けより署名活動を開始。飯高地区を中心に、松阪市、そして香肌峡を
愛する全国の方から署名を集める。目標30,000筆。
＊5月ごろに松阪市長、三重県知事、経済産業大臣へ署名を提出予定。

地元合意の得られない計画がこれ以上進んでしまわないよう、
署名活動にご協力お願いします！

➃説明会の後、地元の動きは？
＊事業計画に対する大きなリスクとして、「健康被害・暮らしへの影響」
「自然環境の破壊・景観の破壊」「災害発生・残土処理問題」などを懸念。
＊波瀬、森、川俣の住民自治協議会が連名で、「地域が一丸となり、当該事
業に絶対反対」の旨の要望書を松阪市長、市議会議長(11月22日)、三重県
知事(12月1日)宛に提出。
＊3つの住民自治協議会の付託を受けて、この事業計画に対応するための
「まつさか香肌峡環境対策委員会」を設置。
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